

《单词百科:primates是什么意思?primates怎么发音?primates的解释和用法》

英语单词primates是什么意思?primates怎么读?primates怎么发音?简答网为您整理了primates的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



primates怎么读

primates的读音:[praɪˈmeɪtiːz]

primates的意思

1、n.灵长目动物(primate的名词复数);大主教;

primates的双语例句

1、Consciousness or cerebration has been said to have emerged in the evolution of higher primates.

据说意识或思考在较高级灵长类的进化中已出现.

2、They went straight to the primates. Hannah was thrilled. So many gorillas!

他们直接到灵长类动物区. 汉娜感到一阵激动,好多大猩猩哦!

3、Primates are alert, inquisitive animals.

灵长目动物是机灵、好奇的动物.

4、Blastocystis hominis is an intestinal protozoan parasite restricted to humans and primates.

人芽囊原虫(Blastocystishominis, B. h)是一种存在于人类和其他灵长类动物体内的肠道寄生原虫.

5、Signalling by facial and vocal expression _ r is ubiquitous among primates.

通过表情和声音来发送信号的现象在灵长类动物中是普遍存在的.

6、Superior intelligence and the use of language distinguish man from the other primates.

智商高、语言能力强使人区别于其他灵长类.

7、Post-conflict behavior has been reported in most of non-human primates.

冲突后行为(post -conflictbehavior)在非人灵长类中普遍存在.

8、This is the first scientific study that finds envy in non-primates.

这是科学家首次在非灵长类动物身上发现这种情绪.

9、Superior intelligence and the use of lauguage distinguish man the other primates.

高超的智力和语言的运用使人类有别于其他灵长目动物.

10、Monkey is considered one of the world's most endangered primates.

猴子是这个世界上最濒危的灵长类之一.

11、Of mammals only humans and some primates enjoy color vision.

在哺乳类动物中,只有人和一些灵长目动物能够分辨颜色.

12、We humans are strange primates.

我们人类真是奇怪的灵长类.

13、Laughter may even have evolved long before primates.

笑甚至可能在灵长类出现很久以前就已经演化形成.

14、Her skills also led to debate 3 about primates and their ability to understand language.

她的技能也引起了关于灵长类和它们懂语言能力的争论.

15、How would studies of other primates be useful in the understanding of this topic?

其他灵长类的研究如何在理解这个主题的过程中派上用场?

以上是简答网为您整理的primates怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于primates的用法、

primates的释义、primates的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/primates>